

Beschluss des Landrates vom 19.04.2018

Nr. 2002

27. Weitet sich die ZAK-Affäre aus?
2018/208

Adil Koller (SP) bedankt sich in seiner kurzen Erklärung für die sehr zackige Antwort der Regierung. Es handelt sich um ein ähnliches Thema wie heute Vormittag bei der Fraktionserklärung der SP-Fraktion zur Autobahn. Es ist so, dass das Regionaljournal gut recherchiert. Aber als Landrat und auch als Kommissionsmitglied möchte er so zentrale Fakten nicht aus den Medien erfahren. Er wünscht sich, dass dies inskünftig anders wird.

://: Die Interpellation ist erledigt.
